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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 25 DE OUTUBRO DE 2021, 

sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão ordinária às 
19h:15min. O presidente convidou o Vereador Arlan Vergilio Cassuci, para 
fazer a leitura de um texto bíblico, que se encontra no Livro de Provérbios 
31 vers. 08-09. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a chamada 
dos senhores vereadores para a verificação do quórum; todos presentes. 
Considerando a ata da sessão do dia 18 de outubro de 2021 lida por todos 
vereadores, foi colocada em discussão e votação; e aprovada por 
unanimidade. O Presidente solicitou que o secretário fizesse leitura das 
correspondências recebidas e expedidas. Foram apresentadas em plenário o 
requerimento n°025/2021 do Vereador Emilio Nascimento Milhorança e as 
indicações n°154/2021 do Vereador Milton Damaceno Lima e n°155/2021 
da Vereadora Lurdes Caldeira, n°156/2021 da dos Vereadores Alexssandro 
Ferreira Nogueira e Ivo Ferreira dos Santos, n°157/2021 do Vereador Almir 
Fagundes e n°158/2021 do Vereador Almir Fagundes; todas matérias 
apresentadas foram discutidas e votadas, tendo aprovação por 
unanimidade. O presidente solicitou a chamada para uso da tribuna, o 
Vereador Emilio Nascimento Milhorança fez o uso para levantar indignações 
encontradas em nosso município, sendo a primeira as luzes que sempre 
que solicitado se tem resposta que está em fase de licitação e que há 
cobrança da população em relação a isso, levando em conta também que a 
cidade já está aparentando abandono, ainda destacou que o valor da 
iluminação pública está em conta parado; relatou mais uma vez sobre os 
quebra-molas, comentando sobre em um local que já foi pedido o redutor e 
a solicitação não foi atendida, e devido a isso a cachorrinha da pessoa 
moradora do local veio a falecer devido atropelamento, destacando que a 
situação é difícil devido o filho possuir autismo; indagou o prefeito que as 
indicações que são a ele direcionadas são da população e não apenas dos 
vereadores; complementou que as crianças andam 200m para ter acesso 
ao transporte escolar e que com os veículos que passam em alta velocidade 
poderia até ser uma criança, e por fim deixou um recado ao executivo para 
que o mesmo olhe com carinho todos os pedidos da população. Comentou 
ainda sobre a Energisa, a qual foi privatizada e deveria haver concorrência 
pois se não falta competitividade e qualidade de serviço, que faça 
contratação de novos funcionários para realização de todo serviço. Nada 
mais constando em pauta, o presidente declarou a sessão encerrada às 
19:57min. Essa ata foi lavrada por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, 
a qual será lida, discutida, votada e assinada no plenário da Câmara 
Municipal. 
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